

Valpo: escuelas sufrieron con el paso de las lluvias

Anegamientos golpearon a los establecimientos públicos porteños. Apoderados exigen reunirse con el ministro de Educación, Nicolás Cataldo.

Francisca Palma Schiller
 francisca.palma@estrellavalpo.cl

Pese a que la región resistió, de buena forma, en términos generales, el paso del sistema frontal, las consecuencias del temporal, lamentablemente, sí lograron golpear a los colegios públicos de Valparaíso, los que, debido “al estado deplorable” de sus espacios, sufrieron anegamientos de carácter considerable.

Así lo explicó Lenka Montenegro, vocera de la Asociación de Centros Generales de Madres, Padres y Apoderados de la Educación Pública de Valparaíso, quien aseguró que los establecimientos educacionales porteños se encuentran en un estado de “catástrofe”. Asimismo, en términos de registro, indicó que cuatro colegios quedaron en estado crítico.

“Necesitamos instalación inmediata de mesas de trabajo para abordar problemas críticos como la falta de agua potable en la Escuela Teniente Julio Allende, la Escuela Intercultural Laguna Verde, el Liceo Bicentenario Marítimo y el talud del liceo Eduardo de la Barra”, enumeró la vocera.

Considerando lo anterior, “como asociación nos declaramos en estado de alerta y estamos dispuestos a tomar medidas como sociedad civil organizada



CEDIDA

LICEO
 BICENTENARIO
 MARÍTIMO
 SUFRIÓ
 CONSIDERABLEM
 ENTE LOS
 CONTRATIEMPOS
 DEL CLIMA.

3 colegios estarían sin agua potable: Teniente Julio Allende, Intercultural Laguna Verde y el Bicentenario Marítimo.

para exigir soluciones urgentes”.

Para ello, agregó la vocera, la agrupación ha levantado un petitorio que tiene como prioridad central la necesidad de reunirse, prontamente, con la “máxima autoridad de la cartera, el ministro Nicolás Cataldo, y en su ausencia, con la subsecretaria Alejandra Arratia”.

De igual modo, exigie-

ron los apoderados, se requiere de la “inyección inmediata de los montos prometidos para reparación y mantenimiento”, como también “la implementación de un sistema de mesas de seguridad intersectoriales que incluyan un representante del Servicio Local y autoridades competentes de la comuna”.

HOY HABRÁ NOVEDADES

En relación al temporal y sus efectos en la infraestructura de los colegios porteños, desde el SLEP declararon que, a través de su equipo de mantenimiento, se “sigue monitoreando permanentemente la situación de jardines, escuelas y liceos con la intención de establecer una evalua-

ción fidedigna de posibles daños a nuestra infraestructura y materiales”, por lo que el catastro “está en curso y a la espera de la finalización del frente de mal tiempo para una evaluación definitiva”.

No obstante lo anterior, comprometieron, “contaremos con un panorama completo durante las próximas 24 horas para determinar si es que, en alguna de nuestras comunidades, es necesaria una suspensión de clases para el lunes 17 de junio; decisión que iría en resguardo del bienestar de nuestros estudiantes y funcionarios”.

Es importante señalar que aquella decisión se informará el día de hoy con mayor precisión. ☀